

Voici le décret du Guide suprême de la Révolution islamique : - 11 /May/ 2016

Le Guide suprême de la Révolution islamique, l'honorable Ayatollah Khamenei a accepté mercredi la démission de M. Mohammad Sarafraz et l'a remercié pour son travail révolutionnaire et précieux et il a désigné par décret M. Abdolali Ali Askari à la présidence de l'Organisation de la Radiotélévision de la RII.

Voici le décret du Guide suprême de la Révolution islamique :

Grâce au nom de Dieu le Tout-miséricordieux, le Très miséricordieux

M. le docteur Abdolali Ali Askari

Tenant compte de la démission de M. Mohammad Sarafraz et en remerciant ses efforts révolutionnaires et précieux qu'il ne faut jamais oublier, je vous nomme, vous qui jouissez des antécédents révolutionnaires et des expériences directionnelles à l'IRIB, à la présidence de l'Organisation de la Radiotélévision.

Ce que doit être recommandé a été évoqué en détail dans le décret de M. Sarafraz. Par conséquent je recommande avec insistance à œuvrer pour la planification, le respect des stratégies de grande échelle, le recrutement, la préservation et la formation des forces révolutionnaires et compétentes ainsi que pour une présence efficace dans l'espace virtuel.

Je sollicite à la cour divine votre succès.

Seyyed Ali Khamenei

Le 22 ordibehesht 1395

(le 11 mai 2016)

Le Guide suprême de la Révolution islamique a également nommé M. Sarafraz au membership du Haut Conseil du cyberspace.

Avant d'être nommé à la présidence de l'IRIB, M. Sarafraz était membre en tant que personne physique du Haut Conseil du cyberspace.